

## Rector de la U. de A. exigió aclaración al canal RCN por serie Tres Caínes

El rector de la Universidad de Antioquia, Alberto Uribe Correa, le exigió al canal RCN rectificaciones y aclaraciones, por la publicación de imágenes de la institución educativa en la serie Tres caínes, que relata la historia de los hermanos Carlos, Fidel y Vicente Castaño Gil, exjefes del paramilitarismo en Colombia.

En carta a Gabriel Reyes, presidente del canal, el directivo aludió al capítulo emitido el pasado 6 de marzo, cuando se hizo referencia a una “universidad pública de Antioquia”, en la que varios personajes reciben adoctrinamiento político por parte de un grupo insurgente y participan en actos de violencia.

“Además, coincide con la presentación de escenas grabadas en la ciudad universitaria del Alma Máter, cuya grabación fue autorizada desconociendo el contexto en el que serían presentadas”, apuntó el rector y agregó: “El argumento de la serie que ustedes están emitiendo ha sido asociado con momentos coyunturales y conflictivos que en las últimas tres décadas han involucrado y afectado trágicamente a miembros de esta institución”.

Añadió Uribe Correa que la publicación de estas imágenes podría contribuir a “prolongar estereotipos con los se han señalado -y victimizado- a miles de personas, como ha ocurrido con miembros de esta universidad”.

“Los imaginarios colectivos que asocian posturas políticas e insurgencia armada con los discursos críticos, el ejercicio de ciertas disciplinas o la pertenencia a una ‘universidad pública’ -como lo ha insinuado la serie en mención-, han favorecido el señalamiento y la victimización de muchas personas. La insinuación que se hace en este programa de televisión sobre la Universidad de Antioquia contrasta con el legado cultural y educativo de 210 años de historia institucional, sus contribuciones al desarrollo del país, su inmensa labor como factor de equidad y su reconocimiento como centro académico de excelencia a nivel nacional e internacional”, anotó.

El Departamento de Sociología de la U. de A. había reclamado en el mismo sentido.

El rector también le pidió al canal RCN abstenerse de emitir nuevamente imágenes de espacios de la U. de A.

[http://www.elcolombiano.com/BancoConocimiento/U/universidad\\_de\\_antioquia\\_rect](http://www.elcolombiano.com/BancoConocimiento/U/universidad_de_antioquia_rect)

[or\\_exigio\\_aclaracion\\_al\\_canal\\_rcn\\_por\\_serie\\_tres\\_caines/universidad\\_de\\_antioquia\\_rector\\_exigio\\_aclaracion\\_al\\_canal\\_rcn\\_por\\_serie\\_tres\\_caines.asp](#)